



Aktionsbüro
„Das Begräbnis oder die Himmlischen Vier“
Herr
Heinz Klee
Praunheimer Weg 113

60439 Frankfurt-Main

Nürnberg, 04.03.05

„Das Begräbnis oder die Himmlischen Vier“

Sehr geehrter Herr Heinz Klee,

wir als IG-Metall-Jugend Nürnberg haben von Ihrer geplanten Aktion am 08. Mai 2005 erfahren und wurden über den Inhalt und die aufgetretene Problematik informiert. Das geplante Projekt halten wir für sehr sinnvoll und empfinden es als hervorragenden Weg, dem 60. Jahrestag der Befreiung vom Hitler-Faschismus zu gedenken.

Vor allem in Zeiten wie diesen, wo die Neo-Nazis immer mehr Boden und Nährboden für ihre wahnwitzige Ideologie gewinnen, erachten wir es für Notwendiger denn je in Deutschland gegen Militarismus, Faschismus, Neonazitum und Krieg Stellung zu beziehen und somit ein unmissverständliches Zeichen zu setzen.

Aus diesem einfachen Grunde solidarisieren wir uns mit Ihrem Vorhaben. Wir werden ebenfalls Briefe an den Bundespräsidenten den Bundesinnenminister und den Berliner Bürgermeister schreiben, sowie einen Artikel in unserer Zeitung „Metall“ veröffentlichen.

Mit der Veröffentlichung dieses Schreibens sind wir einverstanden.

Mit solidarischen Grüßen


Peter Wolf
IG-Metall-Jugend Nürnberg
Stellvertretender Vorsitzender